

viernes, 10 de noviembre de 2017

Inauguración de la IV Feria de la Tapa 'Sabores de la Provincia'

Información de la Convocatoria

Lugar:

Patio de la Diputación de Sevilla

Dirección:

Avda. Menéndez y Pelayo, 32

Inicio:

10 de noviembre de 2017 | 12:30

La vicepresidenta de la Diputación, Agripina Cabello, inaugura la IV Feria de la Tapa 'Sabores de la Provincia', que se desarrollará, en el patio de la institución provincial, hasta el domingo, día 12 de noviembre. En el acto de inauguración de esta muestra participan, también, los cocineros Daniel del Toro y Antonio Romero, populares por su participación en el programa de TV 'Masterchef'.

Esta feria, incluida en el calendario de la Muestra de la Provincia 2017, y que cumple su cuarta edición, se define como un evento enfocado a la 'experiencia culinaria', con el objetivo de difundir la gastronomía y la restauración de la provincia a través de platos representativos de cada una de sus seis comarcas turísticas.